



**OFICINA DE INFORMACIÓN**

# **Intervención de Mariano Rajoy**

**Tarragona, 10 de noviembre de 2012**



## OFICINA DE INFORMACIÓN

Queridas amigas y amigos,

En primer lugar, a todos, muchísimas gracias por venir. Un sábado a esta hora que haya tanta gente en un acto del Partido Popular, la verdad es que nos da mucha fuerza, moral y ánimo.

Muchísimas gracias por estar aquí, de corazón.

Gracias por vuestro apoyo, compromiso y lealtad con el Partido Popular. Gracias a todos los militantes, a nuestro candidato, Rafael Luna, Alejandro Fernández, a todos lo que habéis trabajado para que I PP sea un partido de referencia en Tarragona y el partido más votado en las elecciones generales en la capital. Gracias.

Quiero decir que estamos muy orgullosos de nuestra candidata Alicia Sánchez Camacho. Es la mejor. Es sinónimo de unidad, de tolerancia, de batallar por unas ideas, de defender los intereses generales y hoy su voz se escucha con fuerza en toda Cataluña.

Alicia y el PP es hoy la única fuerza política que puede reunir, con garantías de éxito, todas las fuerzas suficientes para frenar a quienes pretenden apropiarse de una Cataluña que es plural y de todos. Esta es la fuerza política que garantiza la pluralidad.

La voz de Alicia es la voz de quien no tiene ni miedos ni complejos, es la voz de quienes proclaman con orgullo su condición de catalanes y españoles. Es la voz de quienes respetan las ideas del adversario y están siempre dispuestos a dialogar, escuchar y llegar a entendimientos con una sola condición: que nadie imponga a nadie sus ideas. Porque España es plural y Cataluña también.

Hoy la política catalana y española necesita como nunca sentido común, moderación y sentido de la responsabilidad como el que tiene Alicia. Hoy aquí en Cataluña se habla de muchas cosas. Unos hablan incluso de romper constituciones y de levantar barreras, y otros improvisan proyectos de última hora para ocultar sus complejos, su falta de visión de Estado y de proyecto nacional. Quién te vio y quién te ve partido socialista obrero español.



## OFICINA DE INFORMACIÓN

Mientras unos hablan de eso, aquí hablamos de que estamos orgullosos de ser catalanes y españoles, de nuestra historia, de lo que hicimos juntos, especialmente de estos últimos 30 años, de lo que vamos a hacer en el futuro, de Europa, de nuestra integración, de mejorar juntos el futuro y el bienestar de los ciudadanos, y de hablar de lo que le interesa a la gente y resolverlo en una situación muy difícil, como es el paro, las dificultades de los pensionistas, de los jóvenes, de eso es de lo que hay que hablar, y a eso es a lo que tienen que dedicarse los gobernantes, a resolver los problemas de la gente y no a crearle otros nuevos.

¿Qué paso aquí? ¿Por qué estamos hoy en elecciones? ¿Por qué se celebran elecciones cuando el sentido común dice que deberían haber tenido lugar en el 2014, dentro de más de dos años? ¿Por qué se adelantan? Cuando quienes gobernaban los votos suficientes para aprobar los grandes proyectos.

Estamos aquí por una razón, solo por una. Porque alguien ha tirado la toalla, porque de un día para otro decidió que era muy cansado eso de luchar contra la crisis, porque le faltó coraje en el momento que más se necesita, es decir, cuando hay que tomar medidas difíciles y explicárselo a los ciudadanos.

De un día para otro hicieron lo que un buen gobernante jamás debe hacer, que es darse al a fuga, esconderse del foco de las responsabilidades, y emprender una huida hacia delante intentando llevarse consigo a toda la sociedad catalana.

Ni en la vida ni en política todo vale. Ninguna estrategia electoral, que es de lo que aquí se ha tratado, justifica inventar agravios, engañar a los ciudadanos y poner en riesgo la convivencia.

Crear problemas nuevos, que es lo que se ha hecho, sólo agrava los que ya tenemos, porque una crisis no puede esconderse bajo una crisis mayor como si fuese una muñeca rusa.

También quiero deciros que ningún problema en la historia se ha solucionado dando un portazo. Los muros empobrecen. Los pasos aduaneros forman parte del pasado. Ningún gobernante puede decir de sí mismo que es un instrumento de nada al utilizar a los ciudadanos como instrumento de sus propias ambiciones.



## OFICINA DE INFORMACIÓN

El buen gobernante no rompe la baraja y se levanta enfadado de la mesa porque no le gusten las cartas que le han tocado con la crisis. La misión de un gobernante es gobernar, no sobreactuar, no rendirse, abordar los problemas y no salir corriendo hacia ninguna parte. Esa es la obligación de un gobernante.

Mientras el mundo crea espacios comunes y deja atrás las fronteras, hay algunos que creen que el futuro de Cataluña pasa por rodearse de murallas exteriores y cavar zanjas en los cimientos de la convivencia de los propios catalanes.

En todas las campañas hay q decir la verdad, pero en ésta con mayor razón. Hay quien está prometiendo sin ningún convertir en europeos a quienes ya lo son plenamente europeos, hay quien dice –algo verdaderamente notable– que hay sacar de inmediato de la Unión Europea a 7.500.000 ciudadanos para volverlos luego a meter, quién sabe cómo ni cuándo, sin importar lo que digan las leyes, los tratados, la voluntad de los europeos y la del conjunto de los ciudadanos. ¿A qué jugamos?

Eso es engañar. Ahora me voy de aquí con 7.500.000 y al día siguiente vuelvo a entrar con 7.500.000. Eso es faltar a la verdad. Eso hay que decirlo. La UE se ha hecho así misma a través de la unión y no a través de la separación. Así es como se ha hecho.

La UE se ha hecho a base de derribar muros y no de correr nuevos telones. Quién quiera implantar nuevas barreras en Europa no sólo va a contra corriente de la historia sino contra la esencia misma del proyecto europeo. Lo que algunos pretenden es un torpedo en la línea de flotación del proyecto europeo.

Cataluña ya está dentro de Europa. Algunos parece que no se han enterado. Los intereses de Cataluña se defienden estando dentro de España y de Europa, no viajando hacia un limbo que nadie conoce. Ese viaje temerario traerá parálisis, inestabilidad e incertidumbre y lejos de construir nada, Cataluña quedaría paralizada, cuando necesita lo contrario, un gobierno que se centre en la lucha contra la crisis y el paro en lugar de olvidar los problemas de la gente y abocarse a una aventura condenada al fracaso.



## OFICINA DE INFORMACIÓN

El PP, que se ha ido conformando poco a poco a través de nuestra historia reciente, que ha vivido momentos buenos y otros muy difíciles, y lo sabéis fundamentalmente vosotros los militantes del PP en Cataluña, quiere representar en estas elecciones a todos los que se sientan catalanes y españoles, que son la inmensa mayoría.

Yo soy gallego y español y no estoy dispuesto a que nadie me quite ninguna de las dos condiciones. De ninguna de las maneras.

Las identidades suman, no restan, enriquecen cuando se juntan. Os digo más, no es verdad eso que están diciendo algunos, para que su proyecto político salga adelante, que haya desafección entre catalanes y el resto de españoles. No es verdad. Ni hay desafección de catalanes con el resto de españoles, ni hay desafección del resto de españoles con los catalanes.

Juntos somos más, mejores y estaremos. Somos el país de Europa que lleva más tiempo viviendo juntos. Hemos hecho muchas cosas juntas en común. Nos une la historia, las relaciones afectivas, todos los españoles que vinieron a Cataluña desde fuera y todos los catalanes que se han ido a otros lugares de España. Nos une lo que hemos hecho a lo largo de muchos siglos. Nos une la Constitución, que ha generado la mayor etapa de progreso, bienestar y riqueza de la moderna historia de España. Nos une el futuro, porque el futuro está en Europa y en el mundo, el futuro no tiene fronteras, es trabajar por el progreso de todos y eso también nos une. Lo que nos une no lo pueden separar algunos intereses por prejuicios ideológicos.

Tenemos que trabajar juntos y juntos las cosas se hacen mucho mejor. El Gobierno de la Generalitat ha pasado por dificultades a lo largo de este año, como por muchas dificultades pasa el conjunto de España. Después de las políticas que se han hecho aquí en los últimos años. Tenemos que afrontarlas entre todos. Nosotros en una situación de enorme dificultad, el Gobierno de España está ayudando, porque es nuestra obligación, pero, sobre todo, porque tenemos que ayudar a que Cataluña pueda pagar sus deudas.

Hemos puesto en marcha el plan de proveedores, el fondo de liquidez autonómica, estamos pagando los vencimientos de deuda y lo hacemos porque Cataluña es España y porque creemos en ello y para apoyar y ayudar a todos los ciudadanos de Cataluña.



## OFICINA DE INFORMACIÓN

Vamos a hacer el corredor del Mediterráneo, claro que lo vamos a hacer. Es una obra fundamental para Cataluña, para Europa y para el resto de España. Está dotado en los Presupuestos Generales del Estado y es una de las prioridades de esta legislatura. Como vamos a apoyar, claro que sí, a los Juegos del Mediterráneo porque es un proyecto de Tarragona pero es de Cataluña y toda España. Y todos estamos orgullosos.

Vosotros, el PP, tiene una idea de Cataluña que comparte una gran mayoría de catalanes. Y tenéis que crearlo, pensarlo, interiorizarlo, defenderlo y actuar en consecuencia. Es la idea de una Cataluña que avanza en una España que progresa. Y una Cataluña que lidera una Europa que dice adiós a las fronteras. Esa es la idea que tenemos de Cataluña y la idea que tenemos de España.

Sé lo que vosotros queréis. Porque me lo habéis dicho. No queréis uniformes para la diversidad de Cataluña, sois partidarios de que el futuro de Cataluña mantenga lo mejor de lo que ha sido, una tierra acogedora, solidaria, integradora e integrada y nadie os va a arrebatar ese tesoro. Nadie.

El futuro de Cataluña no para por renunciadas ni disyuntivas, ni ser el territorio reservado a unos pocos ni por romper de un día para otro lo que en siglos nunca se ha roto. El futuro de Cataluña pasa por seguir siendo un espacio de vida en común, de convivencia pacífica, de tolerancia, y una plataforma para el entendimiento. Una Cataluña abierta a España y a Europa, eso es el futuro, el sentido común, lo que traerá progreso, bienestar y riqueza.

Decírselo a todos, el mejor marco para la Cataluña del futuro es la España del futuro. Y la Europa del futuro, la que los catalanes y el conjunto de los españoles estamos construyendo entre todos. Y ese tiene que ser el futuro de los catalanes. Un futuro catalán, español y europeo. Ese es su carné y esa es su identidad.

Para relanzar la riqueza en Cataluña, en toda su plenitud, no hay que retroceder a pasados remotos, hay que mirar siempre al futuro. Ni hay que figurarse ningún escenario inverosímil, la mayor riqueza de Cataluña, está aquí mismo, hoy y ahora. Está en las personas que viven y trabajan en Cataluña, en un marco de convivencia y está en una sociedad que ha sabido hacer un valor de su diversidad.



## OFICINA DE INFORMACIÓN

No os tengo que decir Cataluña porque lo sabéis mejor que nadie y me lo habéis dicho, amáis a Cataluña más que a nadie sabéis del espíritu emprendedor de los catalanes, el éxito de sus empresas en España y en todo el mundo. De las raíces de su carácter, historia y cultura, de que tener dos lenguas es un activo de primera, pero cada uno usa la que quiera, porque también esa es libertad. Pero las dos son un activo y una riqueza.

El próximo 25 hay elecciones, como os dije al principio, no debiera haberlas. Porque los gobernantes tienen que estar a las duras y a las maduras y si es difícil gobernar y no puedes, pues no haberte presentado a las elecciones, pero no puedes trasladarle a la gente tus problemas, errores y equivocaciones.

El día 25 no se vota una política económica concreta, se vota para que todos los catalanes sigan siendo lo que son. Por eso yo vengo aquí a pedir el voto para el PP a todos los catalanes que se sienten orgullosos de ser catalanes y españoles, un voto catalán, español y europeo. Se lo pedimos a esa mayoría que votan por la concordia, el diálogo y la convivencia.

Amigas y amigos, votar por esta casa común que es la Cataluña de todos no es ni de derechas ni de izquierdas, votar por el amor compartido entre Cataluña y el resto de España es de todas las ideologías, de quienes se sienten progresistas, centristas, liberales o conservadores. Y decir sí a Cataluña y sí a España también es un voto de quienes han nacido aquí, o de quienes han llegado a esta tierra en busca de la felicidad para ellos y para sus hijos.

Es el voto de quienes viven un catalanismo integrador y de quienes se sienten muy dentro los afectos compartidos, eso es el voto que os pedimos.

El 25 de noviembre hay que votar por lo que nos une, es vuestra hora para hablar alto y claro. Para decir sí a una Cataluña que quiere ser fiel a lo que ha sido y a lo que quiere seguir siendo. Un punto de encuentro para todos.

Por eso pido el voto para el PP.

No deja de resultar sorprendente que en el siglo XXI cuando España y toda España está atravesando una crisis económica como la que estamos viviendo, haya alguien al que no se le ocurra otra cosa mejor que generar un debate que va a contra el mundo, contra el sino de los tiempos y contra el sentido común, de meterle a una crisis otra encima, por si no fuera suficiente. Os pido en esta elección importante, que deis razones, que argumentéis, que ejerzáis vuestra libertad con respeto a lo que diga todo el



## OFICINA DE INFORMACIÓN

mundo, pero defendiendo vuestras posiciones. Igual que los demás defienden las suyas. Al final, se habla, se dialoga, se cede, se escucha y se actúa como se actúa en cualquier país normal, hablando y dialogando y no como hemos visto aquí en los últimos tiempos, donde se ha dicho si no haces lo que yo digo disuelvo y organizo este lío. Ese chantaje no se puede aceptar de ninguna de las maneras.

Amigas y amigos, somos un gran país, como os decía antes, el país que lleva más tiempo viviendo juntos. Vuelvo a deciros y con ello termino, algo que a lo largo de esta intervención ha estado muy presente. No hagáis caso a los que quieren dividir. No hagáis caso a los que inventan agravios, a quienes se buscan enemigos exteriores, a los que dicen que hay desafección, eso no es verdad. Eso lo dice quien no tiene argumentos y quien no tiene cuajo ni agallas para aguantar en tiempos de crisis los problemas, las dificultades y las críticas que le hacen los ciudadanos.

Gracias